

OMBUDSMAN RI PERWAKILAN KALTENG HADIRI PENANDATANGANAN KINERJA, PENCANANGAN ZONA INTEGRITAS MENUJU WILAYAH BEBAS KORUPSI (WBK)/WILAYAH BIROKRASI BERSIH MELAYANI (WBBM)

Kamis, 26 Januari 2023 - Hendra Kurniawan

Palangka Raya - Kepala Perwakilan Ombudsman RI Perwakilan Kalimantan Tengah, Dr. R. Biroum Bernardianto, M.Si menghadiri Penandatanganan Kinerja, Pencanangan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK)/Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) dan Penyusunan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) Tahun 2023 yang dilaksanakan oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Tengah, pada Rabu (25/1/2023).

Dalam kegiatan tersebut juga dilaksanakan Pembacaan Ikrar Netralitas ASN dalam rangka Pemilu dan Pemilihan Tahun 2024 yang dipimpin oleh Kepala Kantor Wilayah dan diikuti oleh seluruh peserta, serta dilanjutkan dengan penandatanganan Piagam Pencanangan Pembangunan Zona Integritas dan Penandatanganan Pakta Integritas oleh Kepala Kantor Wilayah. Acara kemudian dilanjutkan dengan Penandatanganan Perjanjian Kinerja Tahun 2023 dan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas antara Kepala Kantor Wilayah dengan para Kepala Divisi dan Para Kepala Unit Pelaksana Teknis.

Kepala Perwakilan Ombudsman RI Kalimantan Tengah, Dr. R. Biroum Bernardianto, M.Si berpesan dalam kegiatan ini bahwa peningkatan kinerja pelayanan publik pada akhirnya akan bermakna ketika persepsi masyarakat penerima layanan meningkat dan terpuaskan.

"Dengan mempraktikkan nilai Ber-AKHLAK yakni Berorientasi Pelayanan, Akuntabel, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif dalam kinerja kita sehari-hari, saya percaya seluruh ASN di jajaran Kanwil Kemenkumham Kalteng akan dapat mencapai resolusi serta target kinerja yang telah ditetapkan", ujar Biroum.

Kegiatan ini juga dihadiri langsung oleh Kepala Divisi Administrasi (Nur Azizah Rahmanawati), Kepala Divisi Pemasyarakatan (R.B Danang Yudiawan), Kepala Divisi Keimigrasian (Arief Munandar), Plh. Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM (Budi Haryono), para Pejabat Administrator serta seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis di jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Tengah . (wartakalteng)